Séjour au Sahara

En ce début d'année 1963, l'Adjudant *PINEL* vient d'être admis dans le corps des sous-officiers de carrière de gendarmerie. Cela fait 2 ans qu'il est en poste dans une petite brigade (Cantal).

Par DM 24601 MAGEND.PSO du 21.06.1963, il est affecté à la 23^{ieme} Légion Mixte de Gendarmerie en Algérie (Colonel *Piexxx*). C'est son deuxième séjour après 1958 lors de son service.

II embarque (V.A) à Marseille, le 6 août 1963, en direction de Blida à la 32^{ième} brigade.

Le 10 septembre, il est transféré (VA) à la section prévôtale autonome du Centre d'Expérimentations Militaires des Oasis (S.P 88.167 A) à In-Amguel sous le commandement du Lieutenant *STERxxxx*.

Suite à une réorganisation, le 24 septembre 1963, la 23^{ième} LMG devient la 24^{ième} LMG (Colonel *QUENxxxxx*).

Le 20 octobre 1963 à 13 heures est déclenché l'essai nucléaire « Rubis » (Galerie E5). Il y a des fuites de gaz rares, d'iodes et une évacuation vers la base-vie du camps St-Laurent.

Début 1964, il loge désormais au bordj d'In-Ekker au pied de la montagne en granite du « Tan Affela ». Il avait été laissé « sans vie » pendant plusieurs mois suite à la catastrophe de l'essai « Béryl » le 1^{er} mai 1962 (Galerie E2).

Le 3 février 1964, il passe sous l'administration des prévôtés de la base stratégique de Mers el-Kébir, commandée par le Lieutenant-Colonel AVXXXXXX et Chef d'escadron MOXXXXX. Ses collègues sont les VOxxxx, LACXXXXXX, gendarmes ANXXX. LExxxxxxx. CHANXXXXXXX. BARXXXXXX, MdL Chef PEAXXX.

Nouvel essai en galerie (E1 Sud) « Opale », le 14 février 1964. Légère sortie par forage.

L'essai «Topaze» (Galerie E6-1) est effectué le 15 juin 1964. Légère sortie par forage.

Le 14 septembre 1964, il est réaffecté à la 8^{ième} Légion bis de Gendarmerie, retour en Auvergne prévu pour novembre.

En octobre, sur les hauteurs d'In-Ekker, il est avec un collègue, sur la zone d'un crash d'hélico « alouette II » du MdL Chef *Plxxxxxx*.

Le 28 novembre 1964 il embarque à In-Amguel sur un vol militaire en direction d'Istres, jour de l'essai nucléaire «Turquoise». (Galerie E4).

Lien: Vidéo Sahara